

## Travesía de Alcalá

**S**e encuentra en Azuqueca de Henares, cerca del Ayuntamiento y al lado del colegio Giovanni Antonio Farina. Transcurre desde la Avenida de Alcalá hasta el Camino de Meco y se ha inaugurado recientemente, en el año 2003.

Anteriormente, por el motivo de estar al lado del colegio, se llamaba Camino de las Monjas, pero allí no había nada. En la actualidad, en esa calle existe un conjunto de pisos y, aunque es una calle únicamente peatonal, es muy transitada y tranquila porque, tanto niños como adultos, pueden jugar o pasear sin preocuparse si algún coche va a pasar.

Esta calle también tiene comercios, uno en concreto, la clínica dental Pérez Stad. Aunque es una calle nueva, podríamos decir que ya se conoce por el motivo anterior, por ser una de las pocas calles en las que se puede transitar tranquilo, porque están olvidando que Azuqueca es un pueblo, no una ciudad.



ESTE TRABAJO HA SIDO REALIZADO POR:

**AITANA PÉREZ FERNÁNDEZ, MARINA ALONSO DOÑORO,  
MARÍA SANZ MERCHANTE, CARLOS GONZÁLEZ DUQUE,  
JORGE MÁRQUEZ GARCÍA Y CARLOS TRIGO CABRERO**

## Avenida de La Paz

**L**A Avenida de la Paz comienza en la carretera de Alovera y acaba en la llamada zona de "Las Doscientas". Es perpendicular a la calle de La Flor (calle donde se encuentra nuestro colegio "La Paz"). Sus edificios son de reciente construcción y estos terrenos, antes, eran campos de maíz y patatas donde los mozos construían cabañas. No había más carretera que la que va a la Avenida del Norte y al Camino de Quer.

Esta calle se une a la calle Travesía de la Paz (muy cercanas las dos) y juntas dan a parar a "Las Doscientas". Recibe ese nombre por la construcción en su momento de 200 viviendas de protección oficial para las primeras doscientas familias que venían a vivir aquí desde fuera.



ESTE TRABAJO HA SIDO REALIZADO POR:

**LOS ALUMNOS DE 6º B DEL COLEGIO "LA PAZ"**

## Calle Jacinto Benavente

**L**A calle Jacinto Benavente está situada cerca de Asfain: en el barrio La Paloma. Las aceras son largas y anchas, la calle está dividida en tres partes, hay aproximadamente 53 chalets y en la última parte hay un descampado. Cerca de allí están construyendo una piscina cubierta y al lado de la piscina cubierta hay un pequeño parque y una cancha de baloncesto.

JACINTO BENAVENTE (España, 1866-1954)

Dramaturgo y crítico español galardonado con el Premio Nobel . Nació en Madrid estudió en la universidad de esa ciudad. Llamó por primera vez la atención con una obra crítica, Carta de mujeres (1893) y una comedia, El nido ajeno (1894). Los arribistas, los ricos y las instituciones feudales son algunos de los temas atacados en sus obras. En 1922 recibió el Premio Nobel de literatura. Posteriormente viajó por toda América, representando sus obras con una compañía de teatro. Escribió numerosas comedias y tragedias entre las que destacan Los intereses creados (1907), basada en la comedia dell'arte, La malquerida (1913), y algunas obras infantiles.



ESTE TRABAJO HA SIDO  
REALIZADO POR:

ESMERALDA ENCINAS BUENO  
CRISTINA LEYTON ACOSTA  
DÉBORAH A. CASTRO LUQUE

ALUMNAS DE 6º DEL COLEGIO  
“SIGLO XXI”

## Calle Chapí

Es corta y se encuentra situada entre las calles Serrano y Chueca que la limitan perpendicularmente. En ese mismo sentido la cruzan también las calles Albéniz y Falla. Forma paralela con La Avenida de las Nieves por un lado y con la Senda de San Lorenzo (Camino que une Azuqueca con Alovera) por otro.

Da la impresión de ser una calle muy tranquila con sólo ocho chalets unifamiliares construidos y cinco parcelas actualmente dedicadas a cultivos de hortalizas.

Está muy cerca de los parques de Vallehermoso y de S. Lorenzo, más o menos situada entre ambos y a igual distancia.

Su nombre es en honor del compositor español Chapí que nació en Villena en 1851 y murió en Madrid en 1909. Procedía de familia humilde y para ayudar en los gastos de sus estudios, trabajó en el teatro Novedades y en el conservatorio de música. Más tarde, le concedieron una beca para ampliar sus estudios en Roma y, a continuación, comenzó a estrenar óperas.



ESTE TRABAJO HA SIDO REALIZADO POR:

**ESTAFANÍA HIDALGO  
NEREA BARBAS  
RUBÉN MÁS  
IRIS GRANIZO  
DANIEL ROMERO**

**ALUMNOS DE 6ºA DEL COLEGIO  
MAESTRA PLÁCIDA HERRANZ**

## Calle Calvario

**L**A calle Calvario comunica dos calles importantes como son la Avenida de Guadalajara, que es más comercial de todas, y la Avenida del Ferrocarril, que es una de las más largas de Azuqueca.

Hace años era toda una zona de descampados y en los últimos años se han ido levantando edificios.

Está en una zona de mucho comercio, pero la calle en sí tiene muy poco. También está en el barrio de Castilla, donde todas las calles que la atraviesan tienen nombres relacionados con la religión (travesía del Calvario, calle del Cristo y travesía de la Piedad). Antes no era un calle muy transitada, pero ahora se ve más gente, porque lo que antes eran descampados ahora son la mayoría edificios y sobre todo porque hay dos supermercados.

Es una calle muy estrecha y en ella vive gente de clase media. Es un barrio que antes era de casas bajas y corrales, esas casas ahora son edificios.

Al estar rodeada de descampados fue una de las últimas zonas donde hubo vaquerías porque al no haber viviendas no molestaba el olor. También había una granja y una fábrica de escobas.

Hace treinta y cinco años la calle Calvario se llamaba calle Sendillas, y se comenta que se le puso el nombre de calle Calvario porque antes había un Cristo crucificado.



ESTE TRABAJO HA SIDO REALIZADO POR:

SANDRA MAÑAS GARCÍA

MARÍA BELÉN SEGUIDO DOBLADO

MIREYA SIERRA DURÁN

DIEGO RUIZ OLIVER

ALUMNOS DEL COLEGIO VIRGEN DE LA SOLEDAD

## Breves



**Semana Cultural dedicada a "El Quijote"**– El colegio Maestra Plácida ha celebrado su semana cultural bajo el lema "Las otras Dulcinea", en la que se ha abordado el papel de la mujer en el año del IV Centenario de El Quijote. Este colegio además ha conseguido el segundo premio regional del certámen convocado por la Consejería de Educación para premiar los mejores materiales educativos sobre El Quijote. Este centro ganó el segundo premio con la unidad didáctica "El Juego de Dulcinea entre Sanchos y Quijotes".



**"El Quijote" también en el IES Arcipreste de Hita**– El instituto Arcipreste de Hita también celebró su semana cultural con una temática típicamente cervantina. Un juego de la oca gigante basado en "El Quijote" fue el plato fuerte de la Semana.



## El ritmo de las obras del quinto colegio garantiza que empezará a funcionar en septiembre

La delegada de Educación, María Ángeles García, y la concejala azudense de esta misma área, Elisa Cansado, han visitado las obras del que será el quinto colegio público de Azuqueca. "Las obras van al ritmo adecuado y se mantiene el objetivo previsto por la Delegación desde el comienzo de las mismas, de tenerlo todo listo para acoger a sus primeros alumnos y alumnas el próximo mes de septiembre, a comienzos de curso", informó la concejala tras la visita. De hecho, la empresa encargada de esta obra ("Fomento de Construcciones y Contratas") se ha comprometido con la Delegación de Educación a tener terminada

la obra civil el próximo mes de junio, tras lo que comenzará el proceso de equipamiento del centro, "operación para la que puse a disposición de la delegada los medios de que el Ayuntamiento disponga con el fin de que todo esté listo en el mes de septiembre", señala Cansado.

Este centro se está construyendo en una parcela de 12.500 metros cuadrados cedida en su día por el Ayuntamiento de Azuqueca entre la avenida de Madrid y la calle Gonzalo Torrente Ballester, y tendrá capacidad para 650 alumnos, repartidos en nueve aulas de Educación Infantil y 18 de Primaria

## Alumnos franceses visitan Azuqueca en un programa de intercambio con el IES Domínguez Ortiz

Un total de 17 alumnos del colegio Saint Dominique, en la localidad francesa de Nancy, visitaron Azuqueca entre el 31 de marzo y el 3 de abril. Su estancia en la localidad azudense se enmarca dentro del programa de intercambio organizado por el departamento de francés del IES Domínguez Ortiz, en el que participan 17 alumnos y dos profesoras del centro.

Durante los cuatro días que permanecieron en Azuqueca, los estudiantes franceses tuvieron la oportunidad de conocer más de cerca la localidad, el sistema educativo español y también de practicar el español, que



En el programa participan 17 alumnos franceses y 17 del Domínguez Ortiz

es la lengua que estudian en su país.

Los alumnos del IES Domínguez Ortiz y las dos

profesoras que participan en el programa de intercambio viajarán a Nancy el próximo mes de mayo.

## Abierto el plazo de solicitud de centro para Bachillerato y FP

Hasta el próximo día 22 de abril estará abierto el plazo para solicitar plaza en los centros de Bachillerato y Formación Profesional para el curso 2005-2006. Las solicitudes se podrán llenar en los propios centros o en la sede de la Delegación Provincial de Educación, situada en la avenida de Castilla.

Como novedad, este año se ofertan seis nuevos Ciclos Formativos: dos de ellos están relacionados con el diseño y se impartirán en la Escuela de Artes de Guadalajara; otros dos serán de atención sociosanitaria y estarán en el instituto de Pastrana y en el IES San Isidro, de Azuqueca; en el Casar se creará un ciclo de administración y el IES Luis de Lucena de Guadalajara ofrecerá el ciclo superior de frío y calor.

## La Comisión de Escolarización estudia las solicitudes de Infantil y Primaria

El jueves 17 de marzo se constituyó en Azuqueca la Comisión de Escolarización que se encarga de gestionar las solicitudes de centro de Infantil y Primaria. Según explica la concejala de Educación, Elisa Cansado, esta comisión –en la que hay representantes políticos, técnicos y de los padres de alumnos– se encarga de "velar por la transparencia de todo el proceso de escolarización, de atender las posibles reclamaciones que pudieran atender y de gestionar las plazas en centros escolares a los alumnos que llegan a Azuqueca una vez ya iniciado el curso".

Previsiblemente, los listados provisionales de admitidos en cada uno de los centros se publicarán antes del 30 de abril y la definitiva antes del 5 de junio. Las matriculaciones definitivas se realizarán antes del 30 de junio.